



Alumnos hicieron uso de la indumentaria exhibida por las instituciones armadas.



Estudiantes del Colegio La Milagrosa.



La Armada difundiendo sus diferentes especialidades.

Feria de Educación Superior del Colegio Punta Arenas

Este lunes y martes el Centro de Estudiantes del Colegio Punta Arenas realizó la segunda edición de la Feria de Educación Superior 2024, con la finalidad de ayudar a los jóvenes de la comuna en la orientación vocacional, mediante la difusión de la información referente a las diversas opciones que existen para los jóvenes en el área universitaria y profesional. Así lo informó el pre-

sidente del Centro de Estudiantes, Bastián Sanhueza, señalando que las instituciones participantes fueron Santo Tomás, Umag, Escuela Moderna de Música y Danza (Región Metropolitana), Instituto Británico, Fuerza Aérea, Armada. Añadió que la muestra estuvo abierta a la comunidad, participando los colegios La Milagrosa, Insuco, Insafo, Nobelius, Green Hills, Alemán y Luterano.



La autoridad marítima tiene por misión el control y la vigilancia en su jurisdicción.



La Escuela de Aviación Capitán Avalos promocionó su plantel formativo.



La Feria de Educación Superior se realizó en el gimnasio del Colegio Punta Arenas.